



Heilbronner Bürgerwein

Edle Rotweincuvée
in limitierter Auflage.



Von der Traubenblüte bis zum Wein

Wein Panorama Weg am Wartberg

Der Wein Panorama Weg am Wartberg ist ein großes Freilandmuseum über den Heilbronner Weinbau. Auf sechs Kilometern befinden sich zahlreiche Stationen mit digital verknüpften Infotafeln, Skulpturen, einer Fassküferwerkstatt und allerlei historischen Ausstellungsstücken. Weitere Infos und eine interaktive Karte zur Route mitten durch die Heilbronner Weinberge gibt es auf

www.weinpanorama.hn



**Wein
Panorama**
Heilbronn

Impressum

Herausgeber: Wir für Heilbronn e.V., Kirchbrunnenstraße 3, 74072 Heilbronn

Telefon +49 7131 56 22 65, info@wir-fuer-heilbronn.com

Geschäftsführer: Steffen Schoch

Vorstand: Nico Weinmann, Hartmut Weimann

Fotos: Maya Baum, Jannik Schramm

Auflage: 12|2025

Gefördert von der Stadt Heilbronn.

www.wir-fuer-heilbronn.com



Limitiert und extravagant

Der Bürgerwein – Die edle Rotweincuvée wird im Holzfass ausgebaut und jährlich in limitierter Auflage von 1.500 Flaschen abgefüllt.

Nur die besten Rebsorten aus Heilbronner Lagen kommen in das Bürgerweinfass. Der Wein mundet aber nicht nur ganz wunderbar, er unterstützt auch ein weiteres Projekt: den Wein Panorama Weg. Zwei Euro pro verkaufter Flasche fließen in die Pflege und den Ausbau des Erlebnispfads am Heilbronner Wartberg.



Der Heilbronner Bürgerwein ist auch im Keller ein Gemeinschaftsprojekt. Er wird vom Weingut G.A. Heinrich und der Genossenschaftskellerei Heilbronn vinifiziert und abgefüllt. Das Etikett ziert das Ziffernblatt der astronomischen Kunststuhrs des historischen Rathauses, die als besondere Sehenswürdigkeit Heilbronns gilt.

Verkaufsstellen

Weingut G. A. Heinrich
Genossenschaftskellerei Heilbronn
Tourist-Information Heilbronn
EDEKA Ueltzhöfer
Geiger – So isst Heilbronn
Pfeffer Lebensmittel
Sitt Wein
The Bottle Shop
Weinadresse Heilbronn
Weinhandlung Kirchner
Wein Villa
Winery

Verkaufspreis
15,90 Euro
Magnumflasche
34,90 Euro



www.wir-fuer-heilbronn.com

Der Bürgerwein ist ein gemeinsames Projekt des Bürgervereins Wir für Heilbronn e.V., der Heilbronner Bürgerstiftung, des Weinguts G. A. Heinrich und der Genossenschaftskellerei Heilbronn und wird durch die Stadt Heilbronn gefördert.

